
ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL GRADO DE 

LENGUAS Y LITERATURAS MODERNAS (PORTUGUÉS) 

 

31 de Enero de 2014 

 

Asistentes: 

Coordinadora: Mª Jesús Fernández García 

Miembros de la comisión asistentes: 

Maria Luísa Trindade Madeira Leal 

José Antonio Rubio Caballero 

Juan M. Carrasco González 

Manuel Mañas Núñez 

Luigi Giuliani 

Ana Belén García Benito 

 

Disculpa su asistencia Mª Ángeles Pérez. 

 

Orden del día:  

- Aprobación de la memoria del Grado correspondiente al año 2012-2013.  

 

La coordinadora presenta el resultado de la memoria realizada y abre un turno de 

opiniones respecto a los resultados que refleja. 

 

El prof. Luigi Giuliani toma la palabra para señalar que las memorias deberían 

reflejar con más fidelidad los problemas que el plan del estudio del Grado tiene 

y que se vinculan a la falta de cumplimiento de algunos profesores, lo que sin 

embargo no se aprecia en la estadística recogida en la memoria. Sostiene que, a 

pesar de que la nota media del grado es aceptable, habría que preguntarse por 

qué no es aún mejor.  

 

La coordinadora responde que no se pueden tomar medidas si no hay datos 

concretos de mal funcionamiento. En la memoria se recogen algunas  quejas de  

incidencias que algún profesor ha recibido oralmente. El problema es que los 

alumnos no realizan quejas formales. 

 



El prof. Luigi Giuliani propone pedir las encuestas de satisfacción docente al 

rectorado para conocer cuál es la valoración que reciben algunos profesores con 

docencia en el grado. 

 

El prof. Manuel Mañas advierte de que esa información es privada y es difícil 

que se dé a las comisiones de calidad. 

 

La coordinadora recuerda que se ha elaborado una encuesta de calidad específica 

para el grado que se pretende hacer entre los alumnos con preguntas concretas 

sobre las asignaturas a fin de poder observar aquellas en que se produzca un mal 

funcionamiento. 

 

El prof. Luigi Giuliani propone que en la encuesta se pregunte también por todas 

y cada una de las asignaturas del Plan Formativo Conjunto, que en la redacción 

inicial de la encuesta no aparecían. 

 

La prof. Maria Luísa Leal propone que los profesores del Área tengan 

conocimiento de esta encuesta que afecta muy directamente a su docencia.  

 

Acuerdos tomados: 

 

- Aprobar la memoria en su redacción final. 

- Completar la encuesta de opinión de los alumnos con las asignaturas del 

Plan Formativo Conjunto. 

- Enviar la encuesta a los profesores del Grado para que tengan conocimiento 

de esta iniciativa de la Comisión de Calidad. 

- Realizar la encuesta en los meses siguientes y volver a mantener una reunión 

para analizar los resultados. 

- Advertir a los alumnos de la importancia de esta encuesta. 

- Registrar formalmente las quejas de los alumnos respecto a asignaturas 

concretas. 

 

 

Sin otro asunto, finaliza la reunión. 

Fdo: Mª Jesús Fernández García 

 

 


